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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3350 例会（42号）　2024 年 6 月 13 日（木）晴れ

▶S.A.A　新妻純男会場監督
　・�会長、幹事、プログラム委員会、親睦委員会と連携しながら、例会

が円滑に運ぶよう心掛けた。
　・�委員は例会 30 分前に集合し、例会会場入り口にて、会員、来賓・

来訪者をお迎えした。
　・�会場の設営は、テーブル席を円卓６テーブルとし、席次は３ヶ月ご

とに委員会の組み合わせを変更し、最終３ヶ月（４月～６月）は、
入場前にテーブル番号のクジを引いてからご着席いただいた。

　・�来賓・来訪者に対しては、S.A.A がビジター席までご案内し、外部
卓話をお願いした時は、プログラム委員会と連携しながら、スムー
ズな例会進行を心掛けた。

　・�食事の内容は、ホテルの例会担当者と協議しながら決めて、次週の
料理メニューを会報に載せた。

　・�令和５年の７月～ 10 月、令和６年の５月～６月をクールビズ推奨
月間とし、ノーネクタイを可とした。

▶職業分類・会員選考委員会　黒須幸雄委員長
　新入会員選考　
　　７月　武蔵エンジニアリング� 遠山良浩
　　　　　第一生命保険� 久保田将
　企業交替による新入会
　　７月　ひまわり信金本店� 五十嵐利博
　　10 月　大和証券いわき支店� 島田啓太
　　４月　みずほ銀行いわき支店� 河野剛直
　　５月　東邦銀行いわき営業部� 関根　貴
▶会員増強委員会　松﨑智弘委員長
　入会会員
　　７月　遠山良浩　　武蔵エンジニアリング� 新入会
　　　　　久保田将　　第一生命保険� 新入会
　　　　　五十嵐利博　ひまわり信用金庫本店� 企業交替
　　10 月　島田啓太　　大和証券いわき支店� 企業交替
　　４月　河野剛直　　みずほ銀行いわき支店� 企業交替
　　５月　関根　貴　　東邦銀行いわき営業部� 企業交替
　　６月　渡部育夫　　福島民報社いわき支社� 企業交替
　　２月　勝田博志様� ご逝去
　　６月　渡邉博之　　NTT東日本東北支社いわき営業� 退　会
　�　当初会員数 50 名でスタートしたが、２名の純増、１名のご逝去、
１名の退会。

▶ロータリー情報・IT委員会　鈴木雄大委員長
　�　会員の皆様に、My�Rotary へ登録していただき、活用していただく
ために、操作方法・登録方法の説明や、どんなことが出来るのかといっ
た内容の説明についての周知をしなければなりませんでした。また、
いわき平ロータリークラブで保有しているホームページを更新して利
用する取り組みに関しましても１度も更新しませんでした。申し訳ご
ざいませんでした。

▶雑誌委員会　鈴木東雄委員長
　・「ロータリーの友」の読みどころを、月一回例会で報告。
　・�「ロータリーの友」を外部関係各所に寄贈。
▶プログラム委員会　高萩阿都志委員長

　・年間プログラムを作成し、それをもとに活動しました。
　・強化月間には当該委員会による卓話を行って頂きました。
　・会員８名・新入会員５名の皆様の卓話を行って頂きました。
　・外部卓話 15 回、夜間例会６回行いました。
▶親睦活動委員会　三瓶和秀委員長
　�・�コロナ禍が開け親睦活動も積極的に行うことができるになりました。
　・会員の誕生日、結婚記念日には記念品を贈ってお祝いしました。
　・納涼例会は７月 27 日ラ・パパにて開催致しました。
　・観月例会も 10 月 26 日天地閣にて開催致しました。
　・�年忘れ家族会は 12 月 21 日にご家族も多数ご参加され JaJa の演奏

を聴きながら開催致しました。
　・�観桜例会はガスライトにて開催いたしました。
　・親睦ゴルフコンペは当初の予定通り４回開催されました。
　　第１回　�７月26日小名浜オーシャンホテル＆ゴルフクラブにて開催。
　　第２回　10 月 25 日五浦庭園カントリークラブにて開催。
　　第３回　５月 22 日小名浜カントリークラブにて開催。
　　第４回　６月 19 日バイロンネルソンカントリークラブにて開催。
　・�６月６日の例会にて卓話と親睦活動に関するアンケートを行いました。
▶会報・広報委員会　円谷真路委員長
　�　会報を滞りなく発行できました。会員、ゲスト卓話はデータでの提
供を呼びかけ、省力化につながりました。植林活動など奉仕の取り組
みもマスコミを通じ発信しました。

▶スマイルボックス委員会　関口武司委員長
　�　例会毎にスマイルボックスを開設し、誕生祝・結婚祝、その他お祝
い事、卓話者への支援など皆様からご寄付を頂きました。利用者のコ
メントを例会で発表し、週報にも掲載いたしました。
　　ご利用者は　493 件　　　寄付金額は　981,000 円
▶出席委員会　小林隆太委員長
　・出席状況
　　1QT（ 7 ～ 9 月）　62.0％� （期間総出席者 372 名 / 定数 600 名）
　　2QT（10 ～ 12 月）　67.6％� （期間総出席者 338 名 / 定数 500 名）
　　3QT（ 1 ～ 3 月）　63.5％� （期間総出席者 378 名 / 定数 595 名）
　　4QT（ 4 ～ 5 月）　61.7％� （期間総出席者 211 名 / 定数 342 名）
　　通期 （ 7 ～ 5 月）　63.8％�（期間総出席者 1,299 名 / 定数 2,037 名）
� ※５月末現在
　・活動進捗報告
　　⑴�週報に「出席はロータリアンの３大義務の１つです」の文言を掲

載していただき、出席への意識付けを図っております。
　　⑵�例会時、委員が出席を確認し報告します。
　　⑶月初例会時には、前月の出席率を報告いたします。
　　⑷３ヶ月、および１年単位で皆勤者を表彰します。
　　⑸例会の出席人数を35名、目標を70％とし出席率向上を目指しました。
▶職業奉仕委員会　八幡恭朗委員長
　・�毎月、第一例会時に「ロータリーの目的」を朗読しました。
　・毎例会時に、「四つのテスト」の唱和をしました。
　・�令和６年１月18日の職業奉仕委員会担当例会時に、NTTタウンペー

ジ　ソリーション事業部　三友　洋様をお迎えして、携帯電話の位
置情報データとタウンページデータベースを活用した人流ソリュー

第6回クラブ協議会 第６回クラブ協議会が開かれ、S.A.A の松崎浩会場監督ら各委
員会の委員長が活動報告を行いました。各委員会の報告は次の
通りです。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（久保田将副委員長）

　梅雨入りは遅れそうですが、熱中症にはお気を付
け下さい。
　新旧合同のいわき分区会長・幹事会がありました。
今年度もまもなく終わります。最後まで、気を引き
締めて頑張っていきますのでよろしくお願い致しま
す。

・�郡山ＲＣより会報が届きました。〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテス
ト（正木聡会員）〕

♥佐々木貢一さん（今年度最後のクラブ協議会となります。よろしくお
願いいたします）♥渡邊有さん（本日のクラブ協議会宜しくお願いしま
す）♥渡邉博之さん（５年間、お世話になりました。ありがとうござい
ました）♥鈴木東雄さん（５月の結婚祝ありがとうございました。ボケ
で遅くなりました）♥鈴木雄大さん（本日のクラブ協議会、よろしくお
願いいたします）♥関口武司さん（本日のクラブ協議会宜しくお願いし
ます）� 以上６名

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、鈴木雄大さん、伊藤盛敏さん、野沢達
也さん、三瓶和秀さん、関口武司さん、阿部弘行さん。� 以上８件

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、鈴木雄大さん、伊藤盛敏さん、三瓶和
秀さん、関口武司さん、阿部弘行さん。� 以上７件

◆雑誌委員会（鈴木東雄委員長）
　ロータリーの友「見どころ　読みどころ」

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

６月 13 日 49 名 30 名 ―

正木　聡会員

★本日の例会案内　６月20日（木）12：30 ～
　　次年度第１回クラブ協議会　
　　　お食事メニュー＝鱸有馬焼き
★次回の例会案内　６月27日（木）18：30 ～
　　最終例会・夜間例会　いわきワシントンホテル椿山荘

渡邉 博之さん
（４月24日）

★ 結婚祝

◆退会・新入会員挨拶
　転勤する福島民報社いわき支社長兼浜通り創生局長の円谷真路会員に
佐々木貢市一会長から餞別が贈られました。円谷会員は「２年３カ月お
世話になりました。皆さんと親睦を深められたことは今後の財産になり
ます。ありがとうございました」とあいさつしました。
　後任で福島民報社いわき支社長兼浜通り創生局担当になる渡部育夫さ
んは「21年前まで富岡ロータリークラブで活動していました。久しぶり
のロータリーですが頑張りますのでよろしくお願い致します」とあいさ
つしました。
　退会するNTT福島支店いわきエリア支店長の渡邊博之会員は「なか
なか会合に参加できず、心苦しい日々でした。経営者目線の話などを聞
けて有意義でした」とあいさつしました。

ションについて卓話をいただきました。
▶社会奉仕委員会　稲葉廣直委員長
　・�海岸林再生活動として 10 月８日、植林、下刈り、清掃等を行いま

した。会員及び会員企業の若手の社員の方など多数ご参加いただき
ました。

　・�３月８日、社会奉仕月間にて卓話をさせていただきました。
▶青少年奉仕委員会　阿部弘行委員長
　�　３月３日、国際奉仕委員会と青少年奉仕委員会共同の事業として、
いわき在住留学生との交流会を３年ぶりに開催しました。いわき市な
らびにいわき市国際交流協会の協力をいただき、東日本国際大学・福
島工業高等専門学校・磐城学芸専門学校の３校に在学の 11 か国から
の留学生 31 名、引率４名、そして当クラブ会員と家族 14 名が参加し
ました。

　�　10 時から渡辺町のヘレナ・ストロベリーランドでいちご狩りを楽
しみ、場所を移動して、12 時からいわき・ら・ら・ミュウ研修室に
て交流会を開催しました。

▶国際奉仕委員会　伊藤盛敏委員長
　・�国際ロータリー年次大会（シンガポール大会）の参加は今年度はあ

りませんでした。
　・�市内在住の留学生や外国人の方々とは、青少年奉仕委員会と共に、

いわき市国際交流協会を通じ、いちご狩りや・交流会を行い理解と
親善を深める事が出来たと思います。

　・�２月の国際奉仕月間には、ニュージーランド生まれの “シルヴィア・

ギャラハー ”さんに卓話をして頂きました。
　・ロータリー財団委員会・米山奨学会に協力を致しました。
▶ロータリー財団委員会　野沢達也委員長
　年次基金
　・会員１人 10,000 円（会費と同時に徴収）
　　10,000 円× 50 名　500,000 円
　・例会時徴収（個人積立て）上期 166,600 円　下期 101,500 円（5/30）
　・�ポリオプラス基金　20ドル× 50 名× 147 円（テレホンBOXより）
▶米山記念奨学会委員会　森雄治委員長
　・普通寄附金として 243,200 円を寄附しました。
　・�特別寄附金として例会開催日に窓口を設け皆様から寄附を募り

328,000 円を奨学会へ送金しました。
　・ �10 月５日のいわき桜ロータリークラブとの合同例会に於いて奨学生の

チェ・ユンジョンさんの卓話を行いました。
　・ �10 月 19 日の例会に於いて 2012 年度に当クラブが受け入れた奨学

生ソータイさんが仕事でミャンマーから来市の折、スピーチを頂
きました。

▶戦略計画委員会　鈴木弘康委員長
　・�２月の第４回クラブ協議会において、「今後のクラブ運営について」

というテーマにてアンケートを実施しました。
　・�４月の第５回のクラブ協議会において、２月に実施したアンケート

の結果報告を行い、今後のクラブ運営のあり方について意見交換を行い
ました。


